

# ZONE

## **Dandim 0824/Jember Beri Motivasi Pelajar SMPN-1 Sukowono**

**Siswandi - [JEMBER.ZONE.CO.ID](http://JEMBER.ZONE.CO.ID)**

Jun 21, 2022 - 13:09

Image not found or type unknown



JEMBER - Dalam Kunjungannya ke Wilayah Koramil 0824/04 Sukowono, Dandim 0824/Jember mendapat undangan dari Kepala Sekolah Menengah Pertama Negeri 1 (SMPN-1) Sukowono untuk berikan motivasi siswanya..pada Senin 20/06/2022.



Kedatangan Dandim 0824/Jember langsung mendapatkan sambutan meriah dari Kepala Sekolah Dwi Kristatiningsih, yang diawali dengan pengalungan bunga, selanjutnya langsung menuju ruang kelas untuk memberikan motivator kepada siswa-siswi SMPN 1 Sukowono.

Beberapa hal yang menjadi motivasi Dandim 0824/Jember, mengajak siswa-siswi untuk lebih rajin belajar, melatih diri untuk selalu tertib dan disiplin, hormati orang tua dan guru, karena kalian adalah generasi bangsa, yang akan memimpin bangsa ini pada 20-30 tahun mendatang.



Usai kegiatan tersebut Dwi Kristatiningsih sangat berterima kasih kepada Bapak Dandim, beliau sangat luar biasa, saat kita aturi untuk mampir beliau menyempatkan diri untuk mampir dan memberikan motivasi kepada anak-anak kami.

Ini menjadi sangat penting sekali karena beliau merupakan bagian dari Forkopimda Kabupaten Jember yang patut di tauladani bagi adik-adik, dengan perjalanan kariernya yang luar biasa tentunya memberikan inspirasi kepada adik-adik dalam meniti masa depannya. Jelas Kepala Sekolah SMPN 1 Sukowono tersebut.

Dalam wawancaranya pada Selasa 21/06/2022, Dandim 0824/Jember membenarkan adanya motivasi bagi pelajar SMPN 1 Sukowono kemarin, saat kita berkunjung ke wilayah Sukowono, kita sempatkan mampir ke Sekolah tersebut untuk memberikan motivasi.



Pelajar SMP merupakan bagian dari generasi muda, kader-kader bangsa yang harus kita mantapkan kepribadiannya, sehingga mereka mampu menjadi generasi penerus yang berwawasan, berkarakter kebangsaan, berkualitas dan berdaya saing di masa nya nanti. Jelas Dandim 0824/Jember. (Siswandi)